では、どのような状況になれば結婚するのだろうでは、「経済的に余裕ができること」が 42 ・ 4 %では、「経済的に余裕ができること」が 42 ・ 4 %でま高かった。ところが、平成九 (一九九七) 年と二十九年の所得分布を見ると、二十歳代では百五十万円未満の割合が増加した。若い世代の経済的余裕があるとは言割合が増加した。若い世代の経済的余裕があるとは言割合が増加した。若い世代の経済的余裕があるとは言割合が増加した。若い世代の経済的余裕があるとは言割合が増加した。若い世代の経済的余裕があるとは言

が、政治に関する解説、時事批評、エッセイ、書評な

※「 幹事のつぶやき 」は広島県理学療法士連盟の幹事

お、本コラムは個人の見解であり、広島県理学療法士せください(hiroshima-info@pt-renmei.info)。などを気ままにお届けするものです。是非、感想をお寄

連盟の見解ではありません。( 広島県理学療法士連盟

情報発信・令和二年一月二十二日・第二一一号)

ちが経済的余裕を持てる社会にすることこそが、そののかも知れない。と同時に、普通に働き、暮らす人たということが議論される。そのような寛容さは必要な政治の役割として、事実婚や同性婚を法的に認める



## よくあるご意見

る。今回は、前者に注目したい。

『令和元年版 少子化社会対策白書』の内容は、興『令和元年版 少子化社会対策白書』の内容は、興味深い。十八~三十四歳の未婚者で「いずれ結婚するっちり」と答えた割合は、平成二十七(二○一五)年の婚姻率(人口千人当たりの婚姻件数)は 4.9 と過去最低で、婚姻件数は六十一万組を切り、過去最低であった。五十歳時の未婚率は、平成二(一九九○)年あった。五十歳時の未婚率は、平成二(一九九○)年あった。五十歳時の未婚率は、平成二(一九九○)年ま行していると言えそうだ。

国の政府、政治家の役割のはずである。その結果、多くの人が結婚し、子供を産み育てられる社会になる可くの人が結婚し、子供を産み育てられる社会になる可能性が高まる。しかし、政府の少子化対策を「質・量割合が、 61 ・ 7 %というのが現実である。そろそろ「そんな財源がどこにある!!」と聞こえてきそうである。さて、デフレ脱却をしていない状況で、家計消ある。さて、デフレ脱却をしていない状況で、家計消ある。さて、デフレ脱却をしていない状況で、家計消ある。さて、デフレ脱却をしていない状況で、家計消ある。さて、デフレ股力になる消費税率の引き上げを是認したのは誰なのか。その政策は本当に少子化対策になり得るのか。改めて考える必要があろう。これが「よくあるご意見」の威力なのである。(五)